



平窪の学舎



第19号

「稲刈り体験学習」(5年生) [総合的な学習の時間]

9月29日(火)、5年生が「稲刈り」を体験しました。6月1日に学習田に植えた苗はたくましく生長し、黄金色の稲穂が豊かに実りました。講師の鈴木義直様から、鎌での安全な刈り取り方について指導を受けた後、一人一人が一束一束刈り取っていきました。ほとんどの子どもが初めての体験でしたが、徐々に慣れ上手に刈り取ることができました。残った稲はコンバインで刈り取り、脱穀まで行いました。

11月には収穫したもち米をつかって、5年生が餅つきをして収穫を祝います。子どもたちはとても楽しみにしています。

鈴木様、田をお貸くださった木田一源様・木田訓久様、お手伝いいただきましたPTA本役員並びに5年生の保護者の皆様に御礼を申し上げます。

なお、この活動は、公益財団法人JKA「地域ふれあい交流活動」の補助事業として支援を受けております。



「鍵盤ハーモニカ教室」(1年生)

9月17日(木)に根本美紀子様を講師に招き、1年生が「鍵盤ハーモニカ教室」を行いました。ケースの開け方、ホースの取り付け方、吹き口の押さえ方など、一つ一つ丁寧に教えていただきました。根本様の楽しい演奏も聴くことができ、演奏への意欲も高まりました。「どんぐりさんのおうち」という曲でドの音を覚え、ドからファまでの指遣いやタンギングに気をつけながら、吹くことができました。



「第2回自然エネルギー教室」(6年生)

9月19日(土)に、6年生が第2回目の「自然エネルギー教室」を行いました。今回は、「空気と水の力」をテーマに、それぞれがもつエネルギーの大きさをサイフォンや吸盤などを使って実験したり、火起こしの体験をしたりしました。不思議や驚きをたくさん感じた楽しい時間でした。

